



# さんびょう 三錨

本気に 元気に 根気よく

四日市市立富洲原小学校

学校だより NO.3

令和4年4月20日

## ●4月22日(金)は授業参観です。

今週の金曜日、1回目の授業参観が行われます。“学校でどのように過ごしているのかな”“新しい学年で楽しく勉強しているのかな”“仲良しの友だちはいるのかな”“担任の先生はどんな先生かな”“勉強はわかっているのかな”…など、保護者のみなさま方にとっても、気になることがたくさんある新年度です。本校では、4/20現在、授業参観を開催する予定です。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で直前の中止や延期等があるかもしれません。その際は、「Home & Shool」にて連絡させていただきますが、ご了承ください。

授業参観を行うにあたり、再度、以下の点につきましてお願いいたします。子どもたちや子どもたちの大切な人の命を守るためです。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

- ① ご家族以外の子どもたちとの接触はできる限り控えてください。
- ② 参観につきましては、廊下の少し離れた場所からの参観をお願いいたします。互いに譲りあって参観ください。
- ③ 1限35分程度の時間設定がしてありますが、できる限り短い時間での参観をお願いいたします。
- ④ 出席される方は自宅にて体温を測ってください。体調がすぐれない方や心配な方は参観をお控えください。後日、相談のうえ、別の日を設けさせていただきます。
- ⑤ 入校の際アルコール消毒を必ず行ってください。マスクの着用もお願いいたします。
- ⑥ 保護者のみなさま同士のソーシャルディスタンスもとってください。廊下での会話もお控えください。

その他の留意点につきましては、4月14日付学校からの「4月授業参観のお知らせ」をご覧ください。繰り返しますが、子どもたちや大切な人の命を守るためです。みなさまのご理解・ご協力お願いいたします。

## ●全国学力・学習状況調査(6年生)を行いました。

4月19日(火)、全国で一斉に行われた「学力・学習状況調査」に6年生が取り組みました。この調査は平成19年度から行われています。調査の中で、子どもたちの学力や学習状況を把握・分析し、それをもとにして、授業をはじめ日々の取組を改善していくねらいです。6年生の子どもたちは、「国語・算数・理科」「質問紙」に取り組みました。少し疲れ気味でしたが、なかには「手ごたえがあった。」「それほど難しくなかった。」という子もいました。子どもたちには、後日、調査結果を個票にて渡します。学校は、子どもたち、一人ひとりの課題を把握し、指導の改善に努めます。



## ●タブレット贈呈式(1年生)を行いました。



四日市市では一人1台タブレットを貸与しています。現在、各学級でタブレットを使った授業を行っています。今日も3年生が「春みつけ」のために写真を撮っていました。4年生は、タブレットを使って「みえスタディ・チェック」のために練習をしていました。どの学年も授業中の活用だけでなく、プログラミングに取り組んだり、お絵描きをしたり…と、タブレットの活用がどんどん増えてきました。初めて使う1年生には「贈呈式」を行いました。「写真も撮れるよ。」「調べることもできるようになるよ。」と伝えると、「うわあ～、やってみたい。」と大喜びでした。子どもたちとは、「たくさんのことを学ぶことができるタブレットだから、大切に使うね。」と約束しました。

## ●よい歯の児童コンクール

四日市市では毎年、6年生の中から一人、「よい歯の児童」が選ばれます。歯科健診の日に学校歯科医の寺本先生に見ていただき、むし歯がなかったり、きちんと歯みがきをしたり、歯並びや歯茎の状況がきれいだった児童を選びました。今年度は、本校の代表として6年2組の樋口真優さんが選ばれました。代表として市内のコンクール(写真審査)に出場します。

みなさんも、しっかり歯を磨いて、自分の歯を大切にしましょう

